



Nombre de la alumna: Suyi Dicla Pérez
González

Nombre del profesor: Lic. Icel Bernardo
Lepe Arriaga

Nombre del trabajo: Proyecto de inversión

Materia: Taller del emprendedor

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 9no Cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 8 de mayo de 2020.

INTRODUCCIÓN

En este siguiente ensayo hablaremos acerca de que lo que nos da a entender el proyecto de inversión que es un tema demasiado interesante en lo cual es necesario aprender cada detalle de lo que nos enseña este tema.

Ya que se refiere a investigar proyectos en donde nosotros nos beneficiemos y así poder solucionar algunas necesidades que tenemos como humanos.

Nosotros como estudiantes debemos de aprender ciertas cosas como el tema del siguiente ensayo del como lo podemos utilizarlo en nuestra vida cotidiana. Ya que es un conjunto de recursos que se emplean para producir un bien o servicio y generar una utilidad.

PROYECTO DE INVERSIÓN

El proyecto de inversión se basa como bien su nombre lo indica en buscar ciertos proyectos para solucionar algún problema mediante el planteamiento, y así poder resolver algunas de las necesidades humanas. Por otro lado se destaca del proyecto de inversión que también se le puede llamar como un plan, que se asigna a alguien lo de un monto de capital digamos y pues también es demasiado útil a nosotros, es decir al ser humano. Cruz (2001) argumenta:

Inversión es aportación de recurso para obtener un beneficio a futuro. Todo Proyecto de inversión genera efectos o impactos de la naturaleza diversa directa e indirecta externa e intangible. Estos últimos rebasan con mucho las posibilidades de su medición monetaria y sin embargo no considerarlos resulta pernicioso por lo que representa en los estados de ánimo y definitiva satisfacción de la población beneficiaria o perjudicada. En la elaboración económica pueden existir elementos perceptibles por una comunidad como perjuicios o beneficios, pero que al momento de su ponderación en unidades monetarias, sean imposibles o altamente difícil materializarlo. Ya que es un conjunto de datos, cálculos y dibujos articulados en forma metodológica, que dan los parámetros de cómo ha de ser y cuanto a costar una obra o tarea. Esto es para fundamentar una decisión de aceptación o rechazo. Ya que el proyecto de inversión es un conjunto de planes detallados que tiene por objetivo aumentar la productividad de la empresa para incrementar las utilidades o la prestación de servicios, mediante el uso óptico de los fondos de un plazo razonable. (pag.5)

Es decir el proyecto de inversión son planes que tenemos ya que eso nos puede ayudar para nuestro futuro para aumentar nuestro beneficio, Por otro lado la evolución de proyecto de inversión se menciona que su objetivo es conocer principalmente la economía con el propósito de poder solucionar su necesidad que tiene de una forma eficiente es decir muy buena de todos los proyectos. Se dice que la evaluación de proyectos todo el tiempo se produce información para poder tomar

decisiones al igual se le considera como una actividad orientada para mejorar los proyectos. Reyes (2001) señala:

Proyecto de inversión es un plan a la que se le asigna un determinado monto y se le proporciona insumos para producir un bien o servicio útil. Este es con el fin de obtener un bien o servicio en las mejores condiciones y conseguir una retribución. Esto es importante porque la evaluación de un proyecto de inversión tiene por objeto conocer su rentabilidad económica y social, de manera que resuelva una necesidad humana en forma eficiente, segura y rentable, asignando los recursos económicos que se cuentan a la mejor alternativa. En la actualidad una inversión inteligente requiere de un proyecto bien estructurado y evaluado que indique la pauta a seguirse como la correcta asignación de recursos, igualar el valor adquisitivo de la moneda presente en la moneda futura y estar de futuros de que la inversión será realmente rentable, decidir el organamiento de varios proyectos en función a su rentabilidad y tomar una decisión de aceptación o rechazo. (pag.10)

Según los objetivos de crear un proyecto de inversión es que se basa en la satisfacción de necesidades específicas de los seres humanos. Por otra parte habla sobre la identificación de proyectos, se refiere a identificar una oportunidad de invertir un capital determinado y por último la formulación de proyectos, se dice que cuando se formula un proyecto tenemos el deber de cuidar dos aspectos muy básico para poder llevar acabo, el primero es la factibilidad y la viabilidad.

Conclusión

Como conclusión llegué sobre este tema es que es de suma importancia para todo ser humano porque nos ayuda en nuestra vida cotidiana como los proyectos que tenemos por delante o más bien en un futuro.

Me quedo muy claro que son recursos para producir muy buenos servicios y ocuparlo como una utilidad ya que puede satisfacer algunas necesidades de los seres humanos.

BIBLIOGRAFIA

Reyes Cruz Juan Luis 'Proyecto de inversión'' 2001. pp 1-14